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Début : 10 Heures 

 
 Mot du président, Thierry ALBERTIN : 

 
- Retour sur les élections fédérales. Le conseil de ligue félicite Isabelle WEGEL, 

nouvelle vice-présidente. 
- Réunion avec l’élu régional, H. LIBERMAN, le 28 novembre 2024, concernant la 

situation de la région sud et l’activité tennis de table. En cours, le dossier 
fonctionnement et investissement pour 2025. 

- Rencontre avec tous les départements, sauf le 04 (en janvier), pour le 
renouvellement des conventions pour la saison 2024/2025, en compagnie du 
directeur. 

- Visite du CREPS de BOULOURIS avec le directeur, et rencontre avec Guillain 
ROUGON le 05 décembre dernier. 

- Présence à la cérémonie de récompenses au pharo à MARSEILLE le 11 décembre. 
Avec l’ANS, MARSEILLE TT a été récompensé pour ses actions dans le cadre de 
l’insertion. 

- Présence au stade vers l’emploi à L’ISLE SUR LA SORGUE le 26 novembre 2024. 
- Point financier sur les clubs (4 clubs sont en retard de paiement). Proposition de 

faire un point sur la compta des clubs tous les 15 jours. 
 

 Compte rendu de la réunion du 19 octobre 2024 : 
 

Le compte rendu est voté à l’unanimité. 
 

 Point de situation et perspectives du pôle espoir PACA : 
 
- Document présenté Eric MASSON sur le cahier des charges de l’accès au haut 

niveau. 
- Présentation de la situation actuelle : 10 joueurs et 2 cadres. 
- La convention avec le CREPS a été résignée. 
- Avantages du CREPS : suivi scolaire pointu, présentation emploi du temps, séance 

quotidienne, navette qui accompagne au collège. 7 enfants sur les 10 sont dans 
le top France d’année d’âge. 

- Points négatifs : manque de relance pour les joueurs, présentation du budget : 
environ 20 000 € de coût. Réduction des dépenses dans l’ensemble. Cible sur les 
-13 et 15 ans : 2500 € par jeune. 

- Jauge du pôle : 8 à 10 jeunes. Le CREPS accepte 1 ou 2 éléments qui ne respectent 
pas les critères. 

- Interrogation par le conseil de ligue si arrêt du CREPS : volume horaire hebdo ? 
lieu, volonté et faisabilité du club, suivi médical ? 

- Les clubs ne sont pas prêts pour l’instant.  
- Problème car le cadre actuel ne veut pas continuer au même salaire. 

 
Vote du conseil : prolongation du pôle avec 1 contrat auto-entrepreneur ou CDD d’un an. 
 Pour à l’unanimité. 
 

Présents : 
- B. ATTARD 

- M. DORDOR  

- D. GERONIMI 

- JL GUILLOTEAU 

- JP. HAAR 

- M. LEROY 

- G. LIEVREMONT 

- G. LONGETTI 

- S. PASTOR 

- E. PEREYROL 

- S. SELLIEZ 

- S. TRENS 

- F. VAGNER 

-  I. WEGEL 

Visio conférence : 
- Th. ALBERTIN 

- A. GEBLEUX 

- A. PIETRI 

-  

Excusés : 
- M. FELICI 

- O. PERRET 

- S. PROUST 

Absents : 

 

Invités : 
- C. APPAVOU 

- E. MASSON 
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 Organigramme de la ligue : 
 

- Des modifications ont été apportées. 
 

 Point sur le développement : 
 
- Label : 26 sur 115 clubs ont au moins 1 label (refus du label à BARJOLS car le club 

de licencie pas tous les adhérents). 
- Opération 1 école/1 table : 8 tables ont été attribuées sur la région. 
- Championnat féminin par équipes : 16 équipes inscrites à ce jour. Une 

commission financière va être organisée pour fixer un budget. 
 

 Point sur les commissions : 
 
- Championnat par équipes : inversion des compétitions du week-end u 03 mai au 

week-end du 10 mai. 
 

Vote pour la modification :  
 6 pour, 9 absentions et 2 contre 
 

- Arbitrage :  
 Irrégularité juge arbitrage en R3 pour la phase 1. Organisation du colloque JA1 
 Colloque des JA1 : formation gestes au premier secours ? Existe-t-il un fichier des 
formés au premier secours de la ligue ? 
 
 

Prochaine réunion le 8 février en présentiel à MANDELIEU. 
 

 

 


